



## PROTOKOLL STADTRAT KLOTEN

19. Dezember 2023 · Beschluss 331-2023

4.2.0 Allgemeines

IDG-Status: öffentlich

### Alterskommission; Ersatzwahl Mitglied Alterskommission

#### Ausgangslage

Elsie Delafontaine hat nach langjähriger Tätigkeit für die Alterskommission ihren Rücktritt per Ende 2023 erklärt. Ihr grosses Engagement wurde an der Alterskommissionssitzung vom 4. Dezember gewürdigt und herzlich verdankt. Aufgrund der frühzeitigen Bekanntgabe ihres Rücktritts konnte bereits im Vorfeld nach einer Ersatzperson gesucht werden. Im Rahmen des Ausfluges 50+ führte Stadtrat Kurt Hottinger, Präsident der Alterskommission, bereits erste Gespräche mit möglichen Nachfolgerinnen und Nachfolgern. Mit Pius Amstutz wurde eine geeignete Person für die Ersatzwahl gefunden. Politische Tätigkeiten, Berührungspunkte zu Gesundheits- und Altersorganisationen sowie ehrenamtliche Tätigkeiten gehören zum Lebenslauf von Pius Amstutz und passen gut zu den Aufgaben und Vorhaben in der die Alterskommission:

- 18.05.1953
- Am Balsberg 40, 8302 Kloten
- Verheiratet mit Paola, 2 Kinder und 2 Enkelkinder
- Seit 2009 Rentner
- Tätigkeiten seit Pensionierung:
  - 2010 –2018: Gemeinderat in Pfäffikon
  - Ressorts: Liegenschaften, Sport und Freizeit, Mitarbeit im GR für das Erstellen eines neuen Altersleitbildes Pfäffikon
  - 4 Jahre Mitglied Stiftungsrat Alterszentrum Sofie Guyer, Pfäffikon
  - 4 Jahre Mitglied im Verwaltungsrat GerAtrium, Pfäffikon
  - 4 Jahre Delegierter der Gemeinde Pfäffikon im Spital Uster
  - 6 Jahre Mitglied im Verwaltungsrat Medizinisches Diagnostikcenter, Uster
  - Vertreter Zürcher Oberland der Pro Senectute zur Benevol-Stiftung
  - Einer der 8 Ortsvertreter der Pro Senectute in Pfäffikon
  - Mitglied im Vorstand und aktives Mitglied im Verein Aktivnetz 55+
  - Rotkreuzfahrdienst in Kloten, Glattbrugg, Rümlang und Umgebung

Die Alterskommission hat an der Sitzung vom 4. Dezember einstimmig gutgeheissen, dem Stadtrat Pius Amstutz als Nachfolgelösung von Elsie Delafontaine zur Wahl vorzuschlagen.

**Beschluss:**

1. Der Stadtrat wählt Pius Amstutz als Mitglied der Alterskommission per 1.1.2024.
2. Die Kommunikationsabteilung wird beauftragt die entsprechenden Anpassungen auf der Webseite der Stadt Kloten vorzunehmen

**Mitteilungen an:**

- Mitglieder der Alterskommission
- Leiter Kommunikation + Marketing Stadt Kloten
- Bezirksrat Bülach
- Adina Krieger, Sekretariat Abstimmungen und Wahlen

Für Rückfragen ist zuständig: Roland Keil, Bereichsleiter G+A, 044 815 18 20

**STADTRAT KLOTEN**



René Huber  
Präsident



Thomas Peter  
Verwaltungsdirektor

**Versandt: 20. Dez. 2023**